

Pressemitteilung des BDK Niedersachsen

29.07.2021

Aus gesundheitlichen Gründen hat der Landesvorsitzende des BDK Niedersachsen, Matthias Karsch, am 27. Juli mit sofortiger Wirkung sämtliche Ämter auf Landes- und Bundesebene niedergelegt.

Ohne Wenn und Aber hat die Gesundheit Vorrang - insofern haben wir vollstes Verständnis für diese Entscheidung. Wir wünschen Matthias Karsch alles Gute und baldige Genesung.

Matthias Karsch hat sich mehr als 20 Jahre mit viel Herzblut und großer Expertise für den BDK und seine Mitglieder engagiert. Dafür gebührt ihm unser Dank und unsere Anerkennung.

Für den Landesverband gilt es nun, gemeinsam die richtigen Weichen für die Zukunft zu stellen.

Der Geschäftsführende Landesvorstand

Schlagwörter

Niedersachsen

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)